

Ninja im Zeitalter der Piraten

Ein Naruto und One Piece Crossover

Von Riva

Kapitel 17: Kisame und Itachi-Zwei Shinobi im Reich der Fischmenschchen

Ein kleines beschichtetes Boot taucht ab.

Auf ihm befinden sich ein mittelgroßer, dunkelhaariger junger Mann, der sein Gesicht hinter dem allzu hohen Kragen seines schwarzen mit roten Wolkenmustern versehenen Mantels verbirgt. Neben ihm steht ein großer, schlaksiger Kerl mittleren Alters, dessen graublau Haut und stechende Augen an ein Meeresraubtier erinnern. Jener fast schon einem Hai gleichender Mann trägt ein großes Schwert bei sich, das größtenteils in einen langen Verband eingewickelt ist. Zusammen reisen diese beiden sonderbaren, nahezu furchteinflößende Gestalten Richtung Fischmenschcheninsel. Nach einer Weile kommen die beiden schließlich an und begeben sich an Land.

Kisame: Oh Mann, endlich Land, Itachi!

Itachi: Kisame, sei nicht so laut.

K: Ach, komm schon. Du kannst einem echt die Stimmung versauen! Dabei freut sich Samehada schon so drauf, hier Freunde kennenzulernen.

I: Freunde?

Der schwarzhaarige schmunzelt leicht.

I: Du meinst wohl eher Beute...

K: Ist doch egal, als was man seine Gegner bezeichnet. Aber ich finde 'Freunde' hört sich besser an, schließlich sind das alles Meeresbewohner.

I://Samehada ist ein Schwert. Und außerdem...siehst du auch nicht gerade aus wie ein Landsäuger//

Itachi bemüht sich, nicht zu lachen. Doch die Vorstellung an sich findet er ziemlich amüsant. Daraufhin beschließen die zwei, einen trinken zu gehen und steuern die nächstbeste Bar an. An der Theke treffen sie eine Meerjungfrau mit grünen Haaren an, deren rosafarbene Schwanzflosse freudig hin und her wedelt, als wäre sie ein Hund, dessen Besitzer gerade aufgetaucht ist.

???: Willkommen. Was darf ich Ihnen bringen?

Die Nixe lächelt die beiden an. Ein Lächeln, wie die Nukenin es noch nie gesehen

haben. Wer würde denn schon in Anwesenheit zweier abtrünniger Shinobi so ein fröhliches Gesicht machen? Richtig, keiner. Zumindest nicht in ihrer Welt. Doch diese hier scheint komplett anders zu sein. Die Leute hier haben wohl keine Angst mehr, wohl weil es so viel Piraten gibt und das härtet ab. Jedoch finden die beiden, ja auch Itachi, die Meerjungfrau äußerst bezaubernd und starren jene einfach nur an, ohne auch nur ein Wort zu sagen.

FORTSETZUNG FOLGT...